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市场需要一个精品电动车市场
“我是五六月份在报纸上看到天剑电动车

自行车大卖场要开业的广告，后来进入7月份，
卖场一直没有开业，我就千方百计找到写这篇
稿件记者的电话，记者告诉我由于卖场要保证
进驻产品的品质，剔除了那些信誉度有污点的
品牌，致使影响了开业。”家住中原区绿都城的
王刚伟先生曾经先后四次给记者联系，问天剑
大卖场什么时间开业。当记者得知该卖场将于
8月 8日上午举行开业典礼时，与 8月 5日上午
通知了王刚伟，他说：“电动车作为理想便捷的
代步工具，与老百姓生活密切相关，因此，电动
车行业有什么风吹草动，必然会引起消费者的
高度重视，同样，马上要开业的天剑电动车自行
车大卖场能够引起众多郑州人士的关注也是很
正常的。”

来到天剑大卖场，记者首先看到的是一道
道红色拱门衬托起来的喜气洋洋，而屹林、广民

和绿源等省内外知名电动车品牌正在装修着自
己的门头。该卖场总经理马亮介绍说：“该大卖
场占地面积有一万平方米，建筑面积将会达到
6000多平方米，可容纳电动车商户 40家左右。
所以我们的目的是，将把这里打造成一个精品
电动车零售的大卖场。”

“进驻我们卖场的都是省内外的知名品牌，
在招商过程中，我们针对前来考察的客户是优
中选优，就是这种宁缺毋滥的原则，使得目前争
取进驻的电动车全部为一线品牌，一级代理商，
或者是厂家直销，这样极大地增加了市场的档
次和生命力。”对于该大卖场的前景，王瑞祥则
显得非常有把握，他说：“随着天剑这棵梧桐树
的枝叶越来越繁茂，未来进驻天剑大卖场的凤
凰将会越来越多。”

现在是天剑发展的良好机遇期
随着开业的临近，业界对天剑电动车自行

车大卖场的建设也褒贬不一，那么即将于8月8
日开业的天剑电动车自行车大卖场对自己的功
能定位是什么？未来的发展路径是什么？面对
激烈竞争，作为一家新建的市场，天剑能在未来
郑州电动车市场占据什么样的位置？正在建设
中的京广路对天剑电动车市场有何影响？

“屹林是第一家进入天剑卖场的，拿到的
优惠条件也最多。另外如广民等品牌我们也
已经给予了特殊奖励和优惠。我给他们一个
信心，希望他们也能给我一个决心。”王瑞祥
介绍说，陇海路是郑州的一环，在这样的地段
建电动车大卖场，这在全郑州已经很难找了。
该大卖场建成后，一是不扰民，二是交通便
利，三是郑州居民购车也方便了，所以说有巨
大的市场发展潜力。那么，电动车销售商们又
是如何看待这个有无限潜力的电动车自行车
大卖场呢？

“我听说那里要建一个电动车市场，位置很

好，刚好也缺少这样一个市场。”屹林电动车河
南总经理邓玉山的话印证了王瑞祥的看法，他
告诉记者，“京广路市场面临修路的影响，这个
市场一建，刚好填补了空缺，经过考察我们就选
择进入了。”

“如果营销策略正确，天剑卖场将来前景应
该非常好。”作为首家进入天剑卖场的郑州
广民电动车，该公司总经理秦广民说。而
王瑞祥十分有信心地说：“天剑卖场在这
个项目上采取的是差异化经营，整合市场
中的优质资源，以精品塑造形象，引进国
内知名的电动车品牌，以差异化占领市场
份额，成为高端电动车厂商的专营店、形象店
的集中营。 ”

无需购车就有礼品赠送
“京广路改造距离完全结束还要有一年多

的时间，这期间虽然不少电动车厂家对商家都
会有补贴，但如果道路改造迟迟不能完成，那
些存活下来的商家营业额就很难有保证，这样
时间长了谁能熬得起。”河南电动车商会副会
长施积兰说，这些由于拆迁而无法营业的商
户，不妨到天剑去，而且这次天剑开业的力度
也比较大。

“我们计划在 8 日上午 11 点举行开业典
礼。”马亮介绍说，“开业典礼上，我们一不请领
导讲话，二不搞华丽的开幕仪式，但是你可以看
到河南省歌舞剧院的 20名演员在开幕式上共
同颂唱《弟子规》。”

“开业期间我们的优惠很多，为了带动
卖场人气，我们决定在 8 月 8 日至 19 日 18
时，凭本报 100 元代金券可冲抵购车款。”
马亮介绍说，“这期间，每天到天剑卖场的
前 100名消费者，无需购车凭借身份证就可领
取自己喜欢的礼品。”

“另外，对于前来购车者，报销出租车费最
高可达15元。”马亮说，“对于购车者，还可以参
与抽奖，届时会有几百元到几千元的电动车成
为你抽奖的幸运礼物。”

8月4日下午，37℃的高温
使得大部分人挥汗如雨，然而
这时的天剑电动车自行车大卖
场董事长王瑞祥却内心无比的
快乐。王瑞祥所在的陇海路天
剑大卖场距离京广铁路只有短
短几十米，尽管天气十分炎热，
但这里却是一片热火朝天的场
面：铺地砖的工人、装门头的师
傅……王瑞祥说：“虽然天气很
热，但我和我的团队正在加紧
做最后阶段的冲刺，务必要求
所有商户在 8 月 8 日凌晨以前
全部进驻完毕。”
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